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Actualités

• En lien avec les autorisations et le récent cahier des charges, un travail pluridisciplinaire est mené sur
la réponse à apporter selon les spécialités. Ce travail est mené conjointement entre les équipes de soin
et la direction pour allier réponse optimale aux usagers, attendus de la législation et financement en lien.
Cette réflexion majeure sera portée sur plusieurs mois car elle nécessite un traitement important de données
(comme l’activité, valorisation des actes, prix de journée...).

• Démarrage de la mission d’accompagnement de 18 mois sur  l’HDJ, abordée lors du En Bref de janvier/
février. Ce projet a été baptisé «TETRIX».

• Réflexion en cours de l’équipe médicale sur l’élaboration d’un cahier des charges sur les délégations
possibles, missions d’une IPA infirmier(e) en pratique avancée au sein d’un SMR spécialisé.

• Interpellation de l’ARS sur la consultation du DMP au sein de l’espace santé de nos usagers,
l’alimentation du DMP par l’établissement est optimale mais la consultation est faible. Recherche des freins
et information sur le sujet.

• Adhésion des Capucins à l’association APPROCHE. 
Pour rappel, cette association a pour principale mission de promouvoir les nouvelles technologies (robotique,
électronique, domotique, Technologies de l’Information et de la Communication,…) au service des personnes
en situation de handicap quel que soit l’âge et le milieu de vie. A ce titre, des salariés vont participer à leur
prochain colloque.

Qualité

• Le plan de sécurisation de l’établissement (PSE) est un document essentiel, qui peut être demandé 
lors de la visite de certi ication. Une version 2020 existe mais est incomplète. Pour le construire, nous 
accueillons dès mai une étudiante de Polytech durant 3 mois, qui est en charge de ce projet.

• Sur la page d’accueil Colibri, toutes les informations essentielles à connaitre sont accessibles, n’hésitez 
pas à les consulter.



Évènements/Mécénat

Ressources humaines

• Recrutements lancés pour cet été : postes paramédicaux et postes médicaux FFI. Des difficultés persistent
sur le mois d’août, avec une dynamique de recrutement faible sur ce mois.

• La politique QVCT a été rédigée avec un bilan et des axes d’amélioration. Elle a été présentée en CSE et
prochainement en DECAM. La semaine de la QVCT arrive en juin prochain, des animations seront prévues.

Logistique

• Réalisation d’un audit des déchets en interne, pour optimiser le recyclage et les coûts. Cet audit mentionne
des axes d’amélioration qui feront l’objet de communication ciblée auprès de vous.

• Finalisation des travaux de rénovation de l’aile 2, des façades. La problématique de l’O2 au 2ème
étage, dossier épineux de litige avec l’installateur, est résolu d’un point de vue opérationnelle, une nouvelle
installation a été réalisée.

• Lancement d’une opération de « toilettage » de l’accueil principal adulte, en vue de le moderniser et le
rendre plus convivial. Des esquisses vont nous être proposées, vous serez sollicité pour donner votre avis
ainsi que les usagers.

• Partenaire sur 2025 du festival de Trélazé, la soirée d’ouverture est déjà lancée. Encore une programmation
riche avec des invitations pour vous.

• Les Capucins dans la presse
Le projet Team&Co rencontre beaucoup de succès et les journaux ont de nouveau réalisé des reportages
sur le sujet. L’un a été tourné par l’équipe de France 3 Pays de Loire, vous pouvez le voir gratuitement sur
Youtube et l’autre est paru en première page du Courrier de l’Ouest.
Retrouvez les articles dans le bandeau Colibri ou en cliquant ici

• La fête de l’été se déroulera le 18 juin 2025 !

https://les-capucins-angers.fr/actualites/teamco-au-coeur-de-linfo/

